



*"2022 - "Las Malvinas son argentinas"*

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina..

RESUELVE

Expresar beneplácito por la participación y medallas obtenidos por los deportistas argentinos que compitieron en el Campeonato Panamericano de Pista y Ruta, llevado a cabo en Maringá, Brasil.



*“2022 - “Las Malvinas son argentinas”*

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Campeonato Panamericano de Ciclismo de Pista y Ruta 2022, fue un evento de paraciclismo sin precedentes a nivel continental, ya que por primera vez, otorgó puntos para la clasificación a los próximos Juegos Olímpicos de París 2024 y también los Parapanamericanos del año que viene. Se disputó en la ciudad brasileña de Maringá

Nuestros compatriotas obtuvieron el tercer lugar en el medallero detrás de Colombia y del anfitrión Brasil. Lograron un total de 40 medallas, 12 medallas doradas, 17 de plata y 11 de bronce.

La delegación Argentina estuvo integrada por: Mariela Delgado WC5, Máximo Andres Rabow MC5, Sebastián Lucero Olivares MC5, Alejandro Pereyra Navas MC5, Andrea de los Ángeles Lara WC4, Joel Pablo Galván Agüero MC3, Rodrigo López MC1, Giuvana Loudice WT1, Maximiliano Pérez García MB – Guía William Quinteros, Fernando Ricatti MB – Guía Juan Martín Ferrari, Maximiliano Gómez MB – Guía Sebastián Tolosa, Florencia Sánchez WB – Guía Ludmila Posse, María José Quiroga WB – Guía Micaela Barroso, Andres Oscar Biga Vidal MH, Alejandro Fernández MH3. Como técnicos viajaron: Martín Ferrari – Diego Hernández – Juan Carlos López.

Como se sabe el ciclismo es muy popular en la provincia de San Juan, siete fueron los sanjuaninos que integraron la delegación nacional: Alejandro Pereyra , Maximiliano Pérez , Daniel Lucero , Andrea Lara, María José Quiroga , Joel Pablo Galván y Willy Quinteros y obtuvieron 19 de las 40 medallas.

Destacándose María José Quiroga, que además de ser la abanderada de la delegación, obtuvo junto a su guía Micaela Barroso, cinco medallas:, de las cuales fueron 3 de oro, 1 de plata y 1 de bronce. La debutante, Andrea Lara consiguió un total de 6 medallas de plata y entre los varones, el tándem de Maxi Pérez y Willy Quinteros consiguieron de 4 medallas de bronce y, Joel Galván logró quedarse con 4 medallas, 2 de plata y 2 de bronce.

Por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.

**Diputada Nacional Graciela Caselles**